



Pressemitteilung

Dienstag, 30. Juni 2015

Kinder- und Jugendbeirat lädt wieder zum Musikabend ein

Norderstedt. Am Freitag, 10. Juli, veranstaltet der Kinder- und Jugendbeirat Norderstedt zum zweiten Mal einen Musikabend im Jugendhaus Bunker. Mit diesen Musikabenden soll jungen Künstlern aus Norderstedt und Umgebung die Chance gegeben werden, ihr Talent auf einer Bühne und vor Publikum zu präsentieren. Offizieller Start ist um 20 Uhr.

Dann werden Bands, aber auch Solokünstler oder Duette zwei Stunden lang das Publikum musikalisch unterhalten. Anschließend wird die Bühne für alle geöffnet, die ebenfalls ihr ganz eigenes Talent zeigen wollen. Der Eintritt ist frei; alkoholfreie Getränke werden auf "pay-what-you-can"-Basis verkauft. Unterstützt werden die Jugendlichen von den Mitarbeiterinnen des Jugendhauses.

Ansprechpartner:

Oliver Jankowski
Amt für Familie und Soziales
Tel. 040/ 325 902 96